

IM GEDENKEN AN KARL BLUM-PROBST

Am Donnerstag, 3. September 2020 haben wir im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Erlenbach und in der Kirche Abschied genommen von meinem geliebten Mann, unserem Vater, Schwiegervater, Gross- und Urgrossvater, Bruder, Schwager, Freund und Nachbarn Karl Blum-Probst.

Vater hat sich immer eine Beerdigung gewünscht, bei der alle teilnehmen dürfen. Wegen der aktuellen Situation haben wir uns nun schweren Herzens entschieden, nur im kleinen Kreis Abschied zu nehmen. Vater hätte unsere Entscheidung sicher verstanden und so hoffen wir auch auf Euer Verständnis.

Wir laden Euch herzlich ein, jederzeit am Grab von Kari Abschied zu nehmen.

DANKSAGUNG

Von Herzen danken wir für Euer Dasein in den schwierigen Tagen des Abschieds. Danken möchten wir für all die mitfühlenden und trostspendenden Worte, Karten und Telefonate. Die lieben Worte der Verbundenheit haben uns sehr berührt.

Ebenfalls danken möchten wir dem Pflorgeteam der Arve im Alterszentrum Lindenmatte für die liebevolle Betreuung und Pflege in den letzten Monaten im Leben von Kari.

Herzlichen Dank den «Allmender» für die Unterstützung und Hilfe in den letzten Jahren.

Wir danken auch für den schönen Blumenschmuck und die grosszügigen Spenden zu Gunsten von Schindeldächern und dem Mittagstisch der reformierten Kirche in Erlenbach.

Ein spezieller Dank gebührt Frau Pfarrerin Helma Wever für die Andacht für uns Töchter nach dem Tod von Vater und ebenfalls für den späteren einfühlsamen Gedenkgottesdienst und für die Begleitung unserer Mutter.

Herzlichen Dank an Frau Yvonne Tschanz vom Bestattungsdienst Daniel Lochbrunner für die kompetente und aufmerksame Begleitung.

Erlenbach, im September 2020

Die Trauerfamilie